
Protokoll der FSKSitzung vom 03.07.2001
Protokoll: Frank (Physik)
Anwesende: Stefan (BauIng/GWL), Michael (Mathe/Info), Olli (WiWi), Stefan (Geist/Soz), Sabine (ET/IT), 
Carola (Bio/Geo), Daniel (UStA)

TOP I: Berichte aus den Fachschaften

BauIng/GWL:
• GWL: Die FS versucht, neue Ordner über den AStA zu beschaffen. Dazu müssen drei Angebote eingeholt 

werden.
• BauIng: Das Studium soll umgestaltet werden: Im Moment gibt es ein viersemstriges Grundstudium, 

nachdem man sich für eine von sechs Vertiefungsrichtungen entscheiden muss. Geplant ist, das 
Grundstudium auf drei Semester zu komprimieren. Danach soll eine „Orientierungsphase“ von zwei 
Semestern folgen, in der Vorlesungen in allen Vertiefungsrichtungen gehört werden und zu jeder Richtung 
eine Prüfung abzulegen ist. Dadurch soll das Grundlagenwissen der Studenten verbreitert werden.
Allerdings gibt es Widerstand gegen diese Pläne durch einige Professoren. Deshalb konnte die neue 
Studienordnung nicht rechtzeitig zum nächsten Semester verabschiedet werden.

Mathe/Info:
• Tipp bzgl. der Werbung für Feste: Banner an der Mensa dürfen nicht über das Schild über der Eingangstür 

gehängt werden, sonst werden sie vom Hausmeister entfernt.
• Info: Nebenfach Mathematik für Informatiker: Informatiker müssen entweder HM 1+2 oder Ana 1+2 hören 

und werden darüber geprüft. Ana 3 war bisher eine der Vorlesungen, die als Nebenfach Mathe anerkannt 
wurden. Wenn Studenten jedoch vorher HM 1+2 gehört haben, überschneidet sich der Stoff der 
Vorlesungen. Deshalb ist eine Prüfung über Ana 3 dann nicht zulässig (Stoff darf nicht Gegenstand zweier 
Prüfungen sein). Die Fakultät  hat deshalb beschlossen, Ana 3 überhaupt nicht mehr als NF anzuerkennen 
und zwar ab nächstem Semester. Die FS will jedoch erreichen, das diese Regelung nur für Studenten gilt, 
die HM gehört haben.

• Es gibt eine neue PO für den Studiengang Wirtschaftsmathematik

WiWi:
• Für die Fakultätsratswahlen wurden kurzfristig noch Helfer gesucht. Der Beauftragte der Fakultät wendete 

sich an die FS. Diese lehnte eine Hilfe der FS ab, ein Mitglied war aber bereit, „inoffiziell“ Helfer zu 
organisieren.

UStA:
Nichts neues

Geist/Soz:
• Fakultätstag: Die FS wurde bei der Veranstaltung komplett ignoriert. Studenten, die von ihren Erfahrungen 

mit neuen Studiengängen berichteten wurden separat ausgesucht. Generell gibt es an der Fakultät das 
Problem eines zunehmenden Separatismus einzelner Studentengruppen.

• Homepage: Der Link von der Fakultätsseite auf die FSHomepage wurde gelöscht. 
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